



Opinión

Por [Mariana Gómez del Campo](#)

Las mujeres de la Ciudad de México queremos vivir sin miedo

En los últimos 7 años en México, los feminicidios se han incrementado en un 78%, hay más de 26 mil mujeres desaparecidas o no localizadas y un número no cuantificado de víctimas de desplazamiento forzado interno por violencia. Vivimos en un país con 32 Alertas de Violencia de Género activadas y en donde 9 de cada 10 asesinatos de mujeres queda impune.

En la Ciudad de México la cantidad de mujeres y niñas desaparecidas aumentó 98% en cinco años y a nivel nacional ocupa el cuarto lugar en este delito después de Morelos, Quintana Roo y Zacatecas.

El gobierno de la ciudad se ha empeñado en hacernos creer que se trata de hechos aislados pero la realidad es que hay bandas relacionadas con el crimen organizado dedicadas a la desaparición de mujeres y niñas.

Con estos datos no es ninguna casualidad que la capital ocupe el primer lugar en origen, tránsito y destino del delito de trata de personas en el país siendo las mujeres y niñas el sector más vulnerable.

Recordemos que este crimen representa una expresión de las formas más perversas de violencia contra las mujeres ya que son tratadas como objetos y se atenta cruelmente en contra de su dignidad a través de la explotación.

Además, durante la administración de Claudia Sheinbaum las muertes violentas de mujeres aumentaron, y todos sabemos que Iztapalapa es la alcaldía que encabeza el mayor número de feminicidios.

¿A quién quieren engañar con su discurso mentiroso de que la estrategia de seguridad implementada por los gobiernos morenistas a nivel local es un éxito? Claro que no lo es, y está muy lejos de ser una estrategia enfocada a reducir las muertes violentas de mujeres. Es un hecho que con morena las mujeres estamos en constante peligro.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

publimetro®

0

11/03/2024

OPINIÓN

Necesitamos un gobierno que blinde la Ciudad de México y que a las mujeres y a las niñas de todas las edades nos de paz y nos haga sentir libres y seguras. Estamos cansadas de salir de casa sin saber si regresaremos.

Santiago Taboada, candidato de la coalición Va por la Ciudad de México demostró, en la Alcaldía Benito Juárez, que su estrategia en materia de seguridad sí funciona. El sí está comprometido con nosotras y nuestra integridad. ¡El cambio viene! Al tiempo...

DETALLES. Xóchitl Gálvez, candidata de la coalición Fuerza y Corazón por México a la presidencia de México hará de las demandas de las mujeres las causas de su gobierno.

Se compromete a que vivamos sin miedo, brindar apoyo económico a las mujeres en situación de vulnerabilidad, implementar un sistema nacional de cuidados efectivo, igualdad en las escuelas, brindar apoyo económico a niñas y niños huérfanos por feminicidio, proporcionar seguro popular para que ninguna niña ni mujer muera por enfermedades que puedan prevenirse, garantizar libertad económica, justicia y verdad e incrementar y fortalecer las casas de la mujer indígena y afroamericana e inclusión total. ¡Vivir sin miedo!